

倉敷西公民館

広報

No. 1 1 8

## 人権教育講演会

# 「不登校を考える」

1月20日(日)13:30より, 岡山高等学 院副校長 水野文一郎先生をお招きし て,「不登校を考える」と題した講演会 を行いました。



不登校の子どもたちの現状や将来に向けての課題などを分かりやすくお話しくださいました。

#### 【参加者の感想】

○不登校の子どもに対する接し方を伺 うことで気が楽になった方も多くい たと思います。取り巻く環境の不都 合,矛盾も気づくことができました。

西中学校区人権学習推進委員会 老松学区町内会婦人部研修会

人権

1月16日(水), 老松ふれあい会館において,「人権○×クイズ」を行い, 最近のニュースや身の回りの人権について考えていきました。



#### 【参加者の感想】

- ○日頃、何気なく目にしている事・物の中にも人権に配慮すべき事柄がたくさんあることに気づいた。
- ○人権を分かりやすくクイズで教えて いただきました。
- ○児童虐待など、どのように対処した らよいのか気になっておりました。 勉強になりました。また、ハラスメ ントの種類の多さに驚きです。人権 の大切さを感じています。

### 西中学校10組 との 交流会

1月17日(木),西中学校区人権学習推 進委員会と生徒たちとの交流会を行いま した。

美術の授業では、絵の具でリンゴの絵を描きました。同じグループになった生徒たちがやり方を分かりやすく説明してくれて何とか完成させました。

音楽の発表では、トーンチャイムの美

しい音色に聴き入ってしまったりギター 合奏を楽しんだりしました。







#### 【参加者の感想】

- ○初めて参加しました。10組の子どもた ちは明るくて,元気で楽しい時間を過 ごせました。
- ○生徒たちと久しぶりに絵筆を握りまして楽しい時間を過ごせました。生徒たちの心遣いを感じたり、素晴らしいコンサートで心温まりました。また来年是非参加したいと思います。

